



«Sucrerie de Toury» stellt ein kleines Stück einer fiktiven Zuckerrübenbahn in Frankreich dar. Toury liegt im Département Eure-et-Loir. Uwe Haas aus Deutschland hat den Charme der Verwitterung gekonnt eingefangen und in seiner kleinen Modellbahnwelt im Massstab 1:35 entsprechend umgesetzt.



Hinter dem charmanten Titel «Château Migraine» verbirgt sich ein Nachbau des ehemaligen Umschlagplatzes für die Weinindustrie ausserhalb der Tore von Paris. Die Hintergrundkulisse ist also keine dekorative Fälschung, sondern hängt explizit mit dem Bezug zur französischen Hauptstadt zusammen.



Aus dem Gesamtarrangement der Croisés de l'étroite, einem Verbund von vier Anlagen, sticht der kleine Endbahnhof in Spur H0e von Bernard Junk besonders hervor. Die miteinander verbundenen Einzelanlagen bilden dabei immer eine betriebsreiche und unterhaltsame Spielumgebung für Gross und Klein.